
FDP Rüsselsheim

NEUER ORTSVORSTAND GEWÄHLT

29.08.2020

Die FDP Rüsselsheim traf sich zur Neuwahl des Ortsvorstandes.

Abdullah Sert wurde als Vorsitzender im Amt einstimmig wiedergewählt. Zu einem der stellvertretenden Vorsitzenden wurde erneut Christoph Böhm gewählt. Neu ins Amt eines weiteren stellvertretenden Vorsitzenden wurde Martin Phillip gewählt. Ralph Römbach wurde ebenfalls einstimmig im Amt des Schatzmeisters bestätigt. Als wiedergewählter Europabeauftragter komplettiert Christian Thorsten Otto den geschäftsführenden Vorstand.